

De la plume et de l'épée, de Souleymane Diamanka, tous les jours au 95. Verbe Fou à 19h (relâche mercredi)

La chronique "Un artiste, un jour au Festival Off d'Avignon" présente, jeudi 13 juillet, l'artiste Souleymane Diamanka dans son univers et son spectacle "De la plume et de l'épée" au Verbe Fou, à Avignon.

Souleymane Diamanka est poète et slameur. Il joue son spectacle "*De la plume et de l'épée*", un "*One Poet Show*" mais aussi "*un travail sur les mots et leurs sonorités*", avec lequel il "*essaye de faire le lien entre l'oralité des Peuls et la littérature française*". Le spectacle retrace l'histoire d'un enfant qui grandit entre ces deux cultures.

Ce rapport aux mots, l'artiste le doit à l'un de ses instituteurs en CE2, qui lui a transmis sa passion de la poésie. Souleymane Diamanka se dit inspiré par "*ceux qui ne se disent pas poétesse et poète*" mais "*utilisent les émotions dans leur façon de parler, dans la vie de tous les jours*". "*Pour moi, on est tous des poétesse et des poètes*", dit-il. Aux jeunes, il aimerait rappeler que la poésie est "*une langue qui leur ressemble*". "*Grâce au rap, au slam, ils sentent qu'il y a un lien entre Booba et Victor Hugo, et ce lien, c'est la richesse de la langue française*", assure



Souleymane Diamanka. Pourquoi aller voir son spectacle ? "Vous allez vous reconnaître dedans", dit-il.

"Pour moi, on est tous des poétesse et des poètes"

https://www.francetvinfo.fr/culture/festival-avignon/festival-d-avignon-souleymane-diamanka-presente-son-one-poet-show-au-theatre-du-verbe-fou_5948747.html